



МИНФИН РОССИИ
ФЕДЕРАЛЬНАЯ НАЛОГОВАЯ СЛУЖБА
МЕЖРЕГИОНАЛЬНАЯ ИНСПЕКЦИЯ
ФЕДЕРАЛЬНОЙ НАЛОГОВОЙ СЛУЖБЫ
ПО ЦЕНТРАЛИЗОВАННОЙ ОБРАБОТКЕ ДАННЫХ

(МИ ФНС России по ЦОД)
Походный проезд, вл.3, Москва, 125373
Тел.: 913-07-70. Факс: 913-07-79
www.nalog.ru

25 ИЮЛ 2012 № д.9-11/14609

Москва
Июль

На № _____

О подтверждении статуса налогового
резидента Российской Федерации

Moscow
July

СПРАВКА

Межрегиональная инспекция Федеральной налоговой службы по централизованной обработке данных подтверждает, что гражданин Итальянской Республики Иароччи Тереза (паспорт: AA4613568, выдан 14.01.2010) действительно являлся в 2011 году налоговым резидентом Российской Федерации в смысле применения Конвенции между Правительством Российской Федерации и Правительством Итальянской Республики об избежании двойного налогообложения в отношении налогов на доходы и капитал и предотвращении уклонения от налогообложения от 09 апреля 1996 года.

Справка дана для представления в налоговые органы Итальянской Республики.

CERTIFICATE

The Interregional Inspectorate of the Federal Tax Service for Centralized Data Processing hereby confirms that the citizen of the Italian Republic Iarocci Teresa (passport: AA4613568, issued on 14.01.2010) was a tax resident of the Russian Federation in 2011 for the purposes of application of the Convention between the Government of the Russian Federation and the Government of the Italian Republic for the avoidance of double taxation and prevention of fiscal evasion with respect to taxes on income and on capital of 09 April 1996.

This certificate has been issued for submission to the tax authorities of the Italian Republic.

Начальник Межрегиональной инспекции
Федеральной налоговой службы
по централизованной обработке данных

Head of the Interregional Inspectorate
of the Federal Tax Service
for Centralized Data Processing

И.А.Мирошникова

I.A.Miroshnikova

